
Ausschussmitglied Herr Wachsmuth fragt nach der Beleuchtung des neuen 
Verbindungsweges, Verlängerung Wachtbergstraße zur Erweiterungsfläche des 
Waldfriedhofes hinsichtlich der Beleuchtungsdichte. 
 
Antwort der Verwaltung:  
Der ausgeführten Lampendichte liegt eine entsprechende Beleuchtungsberechnung 
zugrunde. Derzeit wird noch geprüft, ob die Beleuchtung zu bestimmten Zeiten reduziert 
werden kann. 
 


